



## Sonstiges **handwerk Liezen**

**Ab / Am**

2015

---

"Jugend am Werk" hat 2015 das von der damaligen "Beschäftigungsgesellschaft Liezen (GBL)" geführte Projekt übernommen und in "handwerk Liezen" umbenannt. Teamleiter ist Peter Forstner.

Bei diesem Projekt werden arbeitssuchende Menschen befristet angestellt. Ziel ist es, diesen den Wiedereinstieg in den Arbeitsmarkt zu erleichtern. Pro Jahr werden rund 40 Personen betreut, von denen zirka 60 Prozent in den Arbeitsmarkt integriert werden können. Das Dienstleistungsangebot reicht von der Unterstützung beim Siedeln und Entrümpeln über Gebäudereinigung bis hin zur Grünraumpflege.

---

Quelle: Kleine Zeitung vom 25.06.2025, Seite 20.

 Verfasser: Karl Hödl, 04.07.2025

 Letzte Überarbeitung: 04.07.2025